

Verdienen und verdienen ?

Steuerreform noch einmal, aber anders!!!

Wie Ihr (fast) alle von verschiedenen Quellen wißt, wurde seit dem 1.1.1994 die Umsatzsteuergrenze angehoben. Obwohl es verlockend aussieht, die Wahrheit ist leider ganz anders und dazu noch hart.

Grundsätzlich wurde die bisher übliche Bagatellgrenze von 40.000,- bzw 48.000,- abgeschafft und eine UNECHTE Steuerbefreiung von der Umsatzsteuer eingeführt.

Was bedeutet das in der Praxis ? Die unechte Steuerbefreiung heißt also, daß ein Unternehmer/Selbständiger/ etc., der einen Jahresumsatz unter 300.000,- hat, keine Steuer abführen muß. Er darf aber auch keine Umsatzsteuer verlangen, weil er sich sonst der Steuerhinterziehung schuldig macht.

Dieser Jahresumsatz darf in einem Beobachtungszeitraum von fünf Jahren nur einmal um maximal 15% überschritten werden. Anderenfalls muß die Umsatzsteuer für alle Umsätze nachgezahlt werden (aus eigener Tasche, obwohl sie nie kassiert wurde).

Den Antrag auf Umsatzsteuerbefreiung stellt man formlos beim zuständigen Finanzamt. Achtung, diese Erklärung gilt mindestens 5 Jahre.

Falls es irgendwelche Fragen zu diesem Thema gibt (es gibt sie sicher), bin ich am Montag von 12.00-13.30 und am Donnerstag 11.00-13.00 im Sozialreferat, Rechbauerstrasse 12, zu erreichen.

Ivan Siptak

Einkommensgrenzen

... für die Befreiung von Grundgebühren

Ab 1.1.1994 gelten für die Befreiung von der Fernsprech-Grundgebühr sowie von der Rundfunk- und Fernsehgebühr folgende Einkommensgrenzen:

Haushalt mit einer Person	S 8.400,-
Haushalt mit 2 Personen	S 11.984,-
für jede weitere Person	S 895,-

Maßgeblich ist das um diverse Abzugsposten (Mietzins, Beihilfen, außergewöhnliche Aufwendungen) verminderte Netto-Haushaltseinkommen.

Antragsformulare liegen bei allen Postämter auf.

Ivan Siptak

**Achtung! Mensa-Bons sind von
9:00-12:00 Uhr im
Sekretariat der HTU erhältlich!**

**Sprechstunden des Sozialreferates
Montag und Donnerstag
11:00-13:00 Uhr.**

WIE KOMME ICH ZU EINER GUTEN STEREOANLAGE?

Musikalisch hochwertige Geräte zu einem vernünftigen Preis sind rar. Zwischen den Geräten sind gewaltige Unterschiede vorhanden. Es muß wohl nicht betont werden, daß die überwiegende Mehrzahl der Geräte nicht die Erwartungen erfüllen kann, die der gekonnt gemachte bunte Prospekt weckt.

Das menschliche Ohr ist und bleibt in diesem Fall das beste Meßinstrument! Ein seriöses Hifi-Geschäft verfügt über mehrere wohnzimmerähnliche Vorführräume, in denen sich außer den Lautsprechern, die Ihnen gerade vorgeführt werden, keine weiteren Tonquellen befinden. Klangqualität ist keine Frage des Preises! Unsere Aufgabe ist es, in jeder Preisklasse die optimale Stereoanlage für Sie zusammenzustellen.

hifi

team

studio
10

hans sachs gasse 10 graz 8010 tel. 0316/806640